
 
 
 
 

Protokoll 
 

Ko-Kreis am 19. Juli 2010 
 
 

Anwesend: Brigitte,Hagen,Inge, Martina, Raul 
 
 
 
TOP 1  Vertretung Attaquitos im KO-Kreis:  
Statt Julia und Christina kommen Dominik und Hanna und werden auf die mailingsliste 
gesetzt.  Sind sind bis zu ihrer Wahl nicht stimmberechtigt 
 
TOP2   Letztes Plenum:  
Es wurden kurz die Vorkommnisse des letzten Plenums reflektiert.  Die  Art und Weise der 
Konfliktaustragung hat offensichtlich einige Teilnehmer/innen sehr bestürzt und es wurde 
die Befürchtung geäußert, solche Art der Plena könnten attac als Gruppe schaden. 
Deshalb soll das Thema beim nächsten Plenum aufgegriffen werden. Angedacht ist eine 
sog. „Indianerrunde“ ( die auf dem letzten Plenum Anwesenden bekommen einen 
bestimmten Zeitrahmen um ihre Meinung zu äußern). 
 
TOP 3: Verschieben des nächstes Plenum auf den 9.8. (statt 2.8.) 
Das August-Plenum, auf dem das Thema „Aktionen“ genauer besprochen werden soll, 
wird auf den 9.8. verschoben. Grund: Am 2.8. wird Kurt als wahrscheinlicher Referent 
noch nicht in München sein- ebenso wie einige andere potentielle Plenumbesucher.  
Hagen wird über email informieren. 
 
TOP 4: Planung des nächsten Plenums: 
1. Aktionen: nach Möglichkeit Kurt, ansonsten Hagen, einführendes  Vorstellen des 
Themas 
 
2. Film der Aktion „Ökonomisten“ der attaquitos 
 
3. Sommerakademie :Berichte 
 
4. „Indianerrunde“ ( s.o.) Reflektion über das letzte Plenum  
 
T0P 5 Klimainitiative 
Raul berichtet von der Beteiligung der Aks „nachhaltige Entwicklung“ und „Fairer Handel“ 
an der Klimainitiative. Beide Aks werden vom Ko-Kreis autorisiert sich bei beiden Initiative 
zu engagieren. 
 
TOP 6 Ko-Kreis  
1. Nächste Ko-Kreis Wahlen sollen pünktlich am 4.10. durchgeführt werden. Aks sollen 
deshalb bitte bis zum Sept- Ko-kreis ( 20.9.) Ihre Vorschläge an Hagen mailen. 
 
2. Die Organisation der Ko-Kreis Sitzungen soll, wie bereits früher beschlossen, künftig 
jeweils von einem AK im Wechsel übernommen werden. Dazu gehört, Tops sammeln und 



eine Woche vor der Sitzung eine Einladung mit einer vorläufigen Tagesordnung über die 
Ko-Kreis-Liste zu schicken. Außerdem stellt dann dieser AK die Moderation.  Falls dieser 
AK dann die Moderation nicht machen kann, kümmern sie sich für Ersatz- 
 
 
 
 
Nächster Ko-Kreis am 23.8., Einladung und Moderation: Attaquitos 
 
Protokollantin Inge  
 


